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Emma

En janvier 2001, lors d’une compétition au Palais des sports de Gerland,

Gilles Florenson, à cette époque entraîneur d’un nouveau club d’athlétisme

à Vénissieux : l’Athlétique club me contacte notre Président : « Jean-Louis,

je ne sens pas la pérennité du club, il faut que nous fassions une entente

avec Feyzin ». Après diverses discussions avec Philipe Aquillo, président de

l’AC Vénissieux, une réunion de tout l’encadrement de l’AFA se réunit le

24 avril 2001 et décide de réaliser cette entente mais l’ACV périclite et

malgré une convocation à une Assemblée Générale alarmiste « le club est en

danger », il est décidé de dissoudre le club. Seul, survivra l'école

d'athlétisme. Une demande est faite auprès de la Municipalité et de la

direction des sports pour que ces enfants fassent des compétitions sous les

couleurs de Feyzin. Concernant les coureurs sur route, ils signeront à l'AFA

au 1er novembre avec leur entraîneur Gilles Giordano.

Jacques

Retour en arrière ou comme l’on dit au cinéma « flash back » car ce n’était

pas la 1ère fois qu’il y avait des relations athlétiques entre Feyzin et

Vénissieux. En 1983, un athlète de l’AFA, Jean Gelineau dont le père

Claude est resté plusieurs années, secrétaire – on lui doit, entre autre, la

création du sigle « AFA », Jean, alors professeur d’éducation physique à

Aragon crée avec quelques parents le CMOV athlétisme qui durera

jusqu’en 1990. Fin 1991, René Chaffal, le président du CMOV, rejoint

l’AFA, comme vice-président. Un ex-athlète du CMOV, Grégory Mazille

deviendra entraîneur des cadets à seniors. Il sera rejoint quelques mois plus

tard par Hugues Marie Claire, actuel directeur technique du club. Avec

René Chaffal, notre Président essaie de créer une section au stade Laurent

Gerin. Ce sera un échec, deux athlètes présents dont un certain Stéphane

Caschéra à qui l’on doit la création du Site Internet.

Selina

Revenons en septembre 2001, l’AFA reprend donc le secteur « Gabriel

Péri ». Gervaise notre secrétaire fera de nombreux déplacements pour

retrouver les enfants et leurs entraîneurs Myriam Cœur et Gille Florenson.

Cependant, il était difficile de faire de l’athlétisme dans cette salle tout

simplement pas adaptée à notre sport. Il faudra attendre la nouvelle salle

« Ostermeyer » en septembre 2003 pour s’entraîner dans de bonnes

conditions. L’inauguration a lieu le 14 novembre 2003 et 25 enfants de



Vénissieux font des démonstrations très remarquées. Auparavant, le 31

janvier 2003, pour les 50 ans de notre Président, c’est la cérémonie pour la

signature d’une convention de l’école de sports avec l’AFA, qui se déroule

au stade Jean Bouin de Feyzin. Quatre jeunes enfants de Feyzin et de

Vénissieux lisent le discours du Président. De ces quatre enfants, reste

encore au club, ceux de Feyzin, il s’agit de Yovianne Likwetti et de Roman

Lecointre.

Hugo

Cette même année, nous intégrons l’Office Municipal des Sports et Daniel

Couturier est élu au conseil d’administration. Que de chemins parcourus

depuis la première réunion où les dirigeants de l’AFA avaient l’impression

d’être des intrus jusqu’à la dernière remise de récompenses de l’OMS où

notre Président a eu l’honneur d’être le parrain de la soirée.

Depuis quelques années, l’AFA est l’organisateur technique de la Foulée

Vénissiane et ceci permet à nos dirigeants de collaborer avec la Direction

des Sports et l’OMS. Joël Valla, de la Direction des sports, intègre l’AFA et

le titre de « directeur de course » de la Foulée lui revient de droit.

Lina

Si 2003 est une année importante pour l’AFA, 2009 l’est encore plus avec la

création de l’AFA Feyzin-Vénissieux, le 25 juin 2009 et l’ouverture de

nouveaux créneaux, le samedi matin pour les enfants et pour du loisir, au

stade Laurent Gerin. A ce sujet, notre Président se revoit en 1974 sur la

piste en gore, du stade Jean Bouin de Feyzin et comme Sophie et Thomas,

maintenant, ils avaient le matériel d’athlétisme dans le coffre de leur

voiture. Depuis, à Feyzin, nous avons eu une piste en synthétique, des

locaux pour le matériel et pour notre Siège et bientôt un sautoir à la perche

en salle.

Maël

Le Développement de l’athlétisme à Vénissieux ne pourra passer que par

des installations d’athlétismes rénovées qui seront complémentaires de ceux

de Feyzin comme la fosse de steeple par exemple.

Nous avons été précurseurs dans le domaine de la mutualisation des moyens

entre nos deux communes et souhaitons que nous ne soyons pas les seuls.

Merci aux élus qui nous permettent de concrétiser tout le travail des

bénévoles de l’AFA. Maintenant, tout est à construire pour faire de notre

club, un grand club du Sud-Est Lyonnais…. et ce rapprochement nous a

permis d’avoir des jolis maillots.


